
VIGESIMA SEGUNDA ORDINARIA - CONSELHO DE ADMINISTRAQAO

Data: 29/11/2022

Pauta:

D

Manifesta^ao da Conselheira Renata referente ao Oficio SEI n° 373/2022 - MGAPREV;2)

3)

Assuntos gerais.4)

Pre;

Inicio: 08h15
Local: Sala de reunioes da Maringa Previdencia

Importante: favor confirmar o recebimento deste e-mail, caso nao possa participar, entrar em contato para a apresenta^ao da 
justificativa peio e-mail: silvana@nrtarinQaDrevtdencta.com.br ou pelo telefone 3220-7700.

Resposta da SPREV referente a demanda enviada via GESCON sobre a competencia do 

Conselho de Administragao nas decisoes dos investimentos dos recursos financeiros;

Oficio SEI n° 408/2022-MGAPREV, aquisigao de TPF com recurso referente aos cupons 

das NTN-B recebidos em 16/11/2022, aprovada pelo Conselho em 24/11/2022;

Maringa Previdencia - Previdencia dos Servidores 
Publicos Municipals de Maringa

O Presidente do Conselho de Administragao convoca todos os membros para reuniao ordinaria, a 

tratar dos seguintes assuntos:

CONVOCAQAO
Decreto Municipal n° 1.056/2009, artigos 10, 11 e 12

MARINGA
•HtVtPtNCJA

Av. Carneiro Leao, 135 - Galeria do Edificio Centro Empresarial Europa. CEP 87013-932 
CNPJ 78.074.804/0001-22 - Fone (44) 3220-7700 - Maringa - PR 

www.maringaprevidencia.com.br - contato@maringaprevidencia.com.br

MARINGA
ba ceoam

_ l£\ / L----------------- / I
Douglas Galvao Vilardo / J 

idem/do uonselhb de Administragao

mailto:silvana@nrtarinQaDrevtdencta.com.br
http://www.maringaprevidencia.com.br
mailto:contato@maringaprevidencia.com.br
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ATA DA VIGESIMA SEGUNDA REUNIAO ORDINARIA DO CONSELHO DE ADMINISTRA^AO 

DA MARINGA PREVIDENCIA. Aos vinte e nove dias do mes de novembro do ano de dois 

mil e vinte e dois, reuniu-se o Conselho de Administra^ao da Maringa Previdencia, 

ordinariamente, na sede da mesma, com a present dos membros: Douglas Galvao 

Vilardo (Presidente), Damaris Goncalves Josepetti (Secretaria), Edson Paliari, Hermes 

Salgueiro da Silva, Marcia Fatima da Silva Giacomelli, Renata Dias de Souza Gomes, 

Wenderson Pino Perez e Wilson Antonio Braz. Estiveram presentes, tambem, a Diretora 

Presidente, Cinthia Soares Amboni, a Diretora Financeira e Previdenciaria, Maria Silvana 

Barbosa Frigo, o Presidente do Comite de Investimentos, Jose da Silva Neves, e o 

economista, Vitor Gomes Reginato. Iniciando os trabalhos, o Presidente agradeceu a 

present^ de todos e sugeriu a inversao da pauta para discussao dos itens na sequencia 

do 3e, 2Q, I9 e 49, cuja inversao foi aprovada por unanimidade. Sendo assim, o 

Presidente colocou em discussao o Item 39 - Oficio SEI n9 408/2022-MGAPREV, 

aquisicao de TPF com recurso referente aos cupons das NTN-B recebidos em 

16/11/2022, aprovada pelo Conselho em 24/11/2022. O oficio informa que foram 

solicitadas cota$6es para 6 institui^oes financeiras, Caixa Economica, Santander, Itau, 

Bradesco, Banco do Brasil e XP Investimentos, sendo que a Caixa Econdmica Federal nao 

apresentou cota$ao. Dentre as cinco cota^oes recebidas, a XP Investimentos apresentou 

a melhor taxa, de 6,2005%. Sendo assim, a aquisigao foi efetivada no dia 25/11/2022, 

junto a referida institui^ao. Informa, tambem, que os titulos serao precificados pela 

marcacao na curva. Informa, ainda, que o valor total de compra dos titulos NTN-B /2055 

foi de R$ 1.663.534,79, valor esse obtido atraves de resgate do Fundo Caixa Fl Brasil Ref. 

DI Longo Prazo. Os conselheiros se deram por cientes. Item 29 - Manifesta$ao da 

Conselheira Renata, referente ao Oficio SEI n9 373/2022 - MGAPREV. A conselheira 

Renata explicou que o solicitado foi o valor que a Maringa Previdencia deixou de ganhar 

com o lapso temporal entre a aprova^ao do conselho e a efetiva aquisi^ao dos titulos 

publicos com marca^ao na curva, o que nao foi respondido no oficio expedido. Quanto 

a esse item, o Presidente solicitou que o questionamento da conselheira seja atendido 

e a resposta apresentada na proxima reuniao. Aproveitando o assunto em pauta, o 

conselheiro Edson questionou sobre a metodologia utilizada para as aloca^oes 

aprovadas pelo Conselho de Administrate. A Diretora Presidente disse que a Gestora 

de Recursos na Maringa Previdencia e a Diretora Financeira e Previdenciarj^, Silvana, 

destacand^flue ela tern efetivado a operate das alocates, sugeridas p^oCoj^lte de
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Investimentos e aprovadas pelo Conselho de AdministraQao, imediatamente apos a 

respectiva aprova^ao. Porem, o Presidente ressaltou que temos conhecimento de que 

existe uma determinaQao interna no sentido de que antes do Comite de Investimentos 

enviar os pareceres para aprova^ao do Conselho de Administra^ao, deve ter a anuencia 

da Diretoria Executiva. 0 Presidente registrou que conclui que o procedimento adotado 

pela Maringa Previdencia esta equivocado, pois tern causado prejufzo a nossa carteira, 

como por exemplo, a ultima opera^ao nao efetuada no tempo correto, pois a Diretora 

Presidente estava de ferias, conforme reconhecido pelo Presidente do Comite de 

Investimentos. A conselheira Renata destacou que o mais sensato seria cumprir o que o 

Conselho Administrativo delibera, com as devidas justificativas, caso a Diretoria 

Executiva nao concorde com a aprovafao, pois os conselheiros sao igualmente 

responsaveis pelas aprova^oes e consequentes aloca$oes efetuadas. Item I9 - Resposta 

da SPREV referente a demanda enviada via GESCON sobre a competencia do Conselho 

de Administra$ao nas decisdes dos investimentos dos recursos financeiros. Segue a 

Integra da resposta: "De acordo com Portaria MTP 1467/2022, a politico de 

investimentos devera ser aprovodo pelo conselho deliberativo, bem como qualquer 

modificagao no politico, conforme § I9 Art. 101: "Art. 101. A unidode gestora devera 

comprovor o elaborogao e o oprovogdo do politico anuol de investimentos do RPPS. § 1Q 

A politico de investimentos deve ser aprovodo pelo conselho deliberativo, antes do inicio 

do exercicio o que se referir e constituir-se em um mondoto o ser observado pelo 

responsdvel pela gestao dos oplicagoes dos recursos do RPPS e demois participantes dos 

processes decisorios dos investimentos do RPPS." Em relo^do a execugdo do politico de 

investimentos, no que diz respeito o investimentos e desinvestimento, ndo hd 

obrigotoriedade de aprovacdo do conselho deliberativo em cado movimento^do, ficando y 

o criterio do RPPS, entretonto e necessdrio estobelecer de forma cloro os atribuigoes e a 

seporagdo de responsabilidodes de todos os drgdos e ogentes que porticipem do 

processo de ondlise. E importante ressaltar quois decisdes devem ser discutidas em nivel 

de conselho deliberativo, levando em consideragdo fotores como impocto financeiro, 

volume de operapdes, riscos e demois criterios, conforme § 2°, Art. 86: Art. 86, § 2- 

Deverdo ser cloramente definidos as otribuipdes e a separagdo de responsobilidades de 

todos os drgdos e ogentes que porticipem do processo de andlise, avoliapdo, 

gerenciomento, ossessoramento e decisdo sobre os oplicogdes dos recursos do RPPS, 
i^clusLv-e-eonrq^efinicd^ das ol^adas de decisdo de codo instdneia." 0 conselheiro Edson I
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destacou que, como a resposta e no sentido de que aprovagao do conselho deliberative 

em cada movimenta^ao, fica a criterio do RPPS e que a nossa lei determina que as 

aloca^oes sejam aprovadas pelo Conselho de Administrate, nao existe duvida quanto 

a isso e destacou que considera essencial e indispensavel que os conselheiros aprovem 

as aloca^oes dos recursos. Destacou que tivemos muitos avan^os no decorrer desse ano, 

justamente pela participate ativa de todos nesse processo, incluindo os conselheiros. 

0 Presidente declarou concordar inteiramente com a manifestat0 do conselheiro 

Edson. Os conselheiros Edson e Renata sugeriram que sejam aprovados prazos para 

execut0 das alocates aprovadas pelo Conselho de Administragao, 0 economista Vitor 

sugeriu que o prazo fique estipulado para a execugao do aprovado seja ate a proxima 

reuniao ordinaria. Sendo assim, ficou decidido que o processo continuara conforme 

determina a lei municipal, acrescentando que o prazo para execute das alocates 

aprovadas sera ate a data da proxima reuniao ordinaria, onde devera ser apresentado 

relatorio da execut0 ou na°> com as devidas justificativas. Item 49 - Assuntos Gerais. 

A Diretora Presidente esclareceu que foi informado para o Conselho sobre a contratat0 

da pen'eia medica na reuniao do dia 28/10/2021. Porem, registra-se que, conforme 

lembraram os conselheiros, nao foi informada que uma das finalidades da contratat0 

seria reavaliar os laudos feitos pela Saude Ocupacional. Fica consignado em ata que o 

medico perito contratado pela Maringa Previdencia fara os laudos dos processes de 

solicitat0 de conversao do tempo especial em comum. Nada mais havendo a tratar, foi 

encerrada a reuniao, lavrando-se a presente ata que, depois de lida e aprovada, segue 

devidamente assinadaipetas presentes.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x/

l/
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Offcio SEI n° 408/2022-MGAPREV
Maringa, 25 de novembro de 2022.

Ao Comite de Investimentos;

Aos Conselhos de Administragao e Fiscal;

Atenciosamente,

Assunto: Aquisigao de Titulos Publicos direto do tesouro.
Proposta Comite de Investimentos: Parecer n° 038/2022 e ata de 23/11/2022 
Aprovagao Conselho de Administragao: ata de 24/11/2022.

Vencimento
Maio/2055

XP
6,2005%

Fundo
CAIXA Fl BRASIL REF. DI LONGO PRAZO

Santander
6,2002%

Itau
6,1700%

Bradesco
6,1500%

Benchmark
CDI

Banco do Brasil
6,19%

Valor
1.663.534.79

Titulo
NTN-B

maringA PREVID^NCIA
Presidencia da Maringa Previdencia 

Diretoria de Gestao Previdenciaria e Financeira 
Gerencia Financeira da Maringa Previdencia

Av. Carneiro Leao, 135,, Galeria do Edificio Europa - Bairro Zona 01, Maringa/PR 
CEP 87013-932, Telefone: (44)3220-7734 - www.maringaprevidencia.com.br

MARINGA
FI J t> t >C I A

5-0 recurso utilizado para a aquisigao dos Titulos e referente aos cupons de juros das NTN-B 
final impar, recebidos em 16/11/2022, que foram aplicados provisoriamente no Fundo Caixa DI, 
portanto sera realizado resgate do fundo na data da liquidagao:

1 - Informamos que para aquisigao dos titulos publicos foram solicitadas cotagoes para seis 
instituigoes financeiras: Banco do Brasil, Banco Bradesco, Banco Santander, Caixa Economica 
Federal, Itau e XP Investimentos. As taxas apresentadas para negociagao no dia 25/11/2022, as 
14:30h foram as seguintes:

4-0 valor financeiro para o titulo NTN-B 2055 foi de R$ 1.663.534,79 (um milhao, seiscentos e 
sessenta e tres mil quinhentos e trinta e quatro reais e setenta e nove centavos).

3 - Os titulos serao precificados pela marcagao na curva, conforme definido pelo Comite de 
Investimentos e Conselho de Administragao, portanto, alem do ALM foi solicitado Atestado de 
Compatibilidade ao atuario em atendimento ao inciso III, art. 7°, Segao II, Anexo VIII da Portaria 
MTP n° 1.467/2022 e §§ 1° e 2°, art. 6° da Resolugao CMN n° 4.963/2021.

2 - A melhor taxa foi da XP Investimentos, de 6,2005%, acima da meta atuarial para 2022 de 
4,95%, e nao tivemos retorno da Caixa Economica Federal. A negociagao foi realizado no dia 
25/11/2022 para liquidagao em 28/11/2022, conforme ordem de compra. A custodia sera feita pela 
XP CCTVM, que ja e credenciada e realiza a custodia dos titulos em carteira, sem cobranga de 
qualquer taxa.

http://www.maringaprevidencia.com.br


Referencia: Caso responds este Offcio, indicar expressamente o Processo 03.99.00000259/2022.36 SEI n2 1029253

I

Cinthia Soares Amboni 
Diretora-Presidente

jDocumento assinado eletronicamente por Cinthia Soares Amboni, Diretor(a)-Presidente, em
i 25/11/2022, as 16:58, conforme horario oficial de Brasilia, com fundamento na Medida Provisoria 
j 2200-2. de 24 de agosto de 2001 e Decreto Municipal n^ 871. de 7 de iulho de 2020.
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A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
& httDs://set.maringa.Dr.gov.br/sei/controlador externo.php?
Si acao^ocumento conferir&id oreao acesso extemo=0, informando o codigo verificador 1029253 e 
HP o codigo CRC A8FBC8A4.

ttDs://set.maringa.Dr.gov.br/sei/controlador
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"Art. 101. A unidade gestora devera comprovar a elabora?ao e a aprovaQao da polftica anual de investimentos do RPPS.

1 .'1

GesCon - Gestao de Consultas 
SPREV - Secretaria de Politicas de Previdencia Social

Detalhe da Consulta sobre RPPS - Numero: L299869/2022

Assunto Especifico
Pendencias de CRP relacionadas a
Situagao
Respondida

Ente Federative / UF
Maringa / PR
Ultima mudan^a de situa$ao
06/09/2022

§ 1° A polftica de investimentos deve ser aprovada pelo conselho deliberative, antes do inicio do exercicio a que se referir e constituir-se 
em um mandate a ser observado pelo respons^vel pela gestao das aplicaQoes dos recursos do RPPS e demais participantes dos 
processes decisorios dos investimentos do RPPS."

Dados da consulta 
Assunto
Pendencias de CRP
Data de cadastro
06/09/2022

pontexto _ _ __
A pedido do Conselho de Administra^ao da Maringa Previdencia o envio de consulta formal para esclarecimentos referente as 
competencias do mesmo perante a qestao dos recursos_financeiros da autarquia., 
Manifestagao de entendimentol  2L ____
A Diretoria Executiva informou aos membros do Conselho de Administragao que legalmente compete a eles aprovagao da Politica de 
Investimentos, conforms § 1°, art. 101 da Portaria n° 1.467, de 02 de junho de 2022. Porem eles soiicitaram essa demanda junto a
SPREV. 
Questionamento  ______ _________
£ obrigatorio aprovagao pelo Conselho Deliberative de todos os investimentos e desinvestimentos dos recursos financeiros do RPPS?

jAhexos da'pergunta-~ ~ . L    
SEI_PMM - 0683524 - Oficio n° 368 conselho adm.pdf

Resposta ' _>n,_ ~ \ i
De acordo com Portaria MTP 1467/2022, a politica de investimentos devera ser aprovada pelo conselho deliberative, bem ccmo qualquer 
modificagao na politica, conforme § 1°, Art. 101:

Em relagao a execugao da politica de investimentos, no que diz respeito a investimentos e desinvestimento, nao ha ob/igato-iedade de 
aprovagao do conselho deliberative em cada movimentagao, ficando a criterio do RPPS, entretanto e necessario estabelecer de forma 
clara as atribuigoes e a separagao de responsabilidades de todos os orgaos e agentes que participem do processo de analise. £ 
importante ressaltar quais decisoes devem ser discutidas em nivel de conselho deliberativo, levando em consideragao fatores come 
impacto financeiro, volume de operagoes, riscos e demais criterios, conforme § 2°, Art. 86:

Art. 86
"§ 2° Deverao ser claramente definidas as atribuigoes e a separagao de responsabilidades de todos os drgaos e agentes que participem 
do processo de analise, avaliagao, gerenciamento, assessoramento e decisao sobre as aplicagoes dos recursos do RPPS, inclusive com a 
definigao das algadas de decisao de cada instSncia."


